

# PUBLIK

## Danrem 142/Tatag Pimpin Apel Karya Bakti Pembersihan Pasar dan Saluran Air Cegah Banjir Dalam Rangka Hari Juang TNI-AD ke-78

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 18:19



Mamuju- Dalam rangka Hari Juang TNI AD ke- 78 tahun 2023, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si membuka secara resmi Apel Karya Bakti yang dilaksanakan di Belakang Kodim 1418/Mamuju tepatnya di jalan Yos Sudarso, kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat, Jumat. (08//12/2023)



Karya Bakti Pembersihan pasar dan Saluran air untuk cegah banjir yang di ikuti sekitar seribu orang gabungan dari TNI-Polri, ASN, pelajar, dan masyarakat, membersihkan sampah dan got yang ada di seputaran Pasar Lama (pasar sentral) Mamuju dengan tujuan untuk mencegah terjadinya banjir.

" Kemarin kita telah melaksanakan penanaman pohon, dan hari ini kita melaksanakan karya Bakti Pembersihan pasar dan saluran air untuk mencegah terjadinya banjir dan lingkungan pasar agar tetap asri. Kita khusus korem 142/Tatag dan jajaran hari ini serentak melaksanakan karya bakti dari enam Kabupaten dengan mengarahkan sekitar kurang lebih Tiga Ribu personil yang pesertanya dari semua komponen TNI-Polri, ASN, dan Masyarakat, " Kata Danrem.

Danrem juga mengatakan, bahwa Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan pengabdian TNI AD kepada Masyarakat, di usia yang ke 78 ini TNI AD terus bertransformasi menjadi instansi yang Modern dan Profesional sesuai dengan Perintah Bapak Kasad Bahwa TNI AD harus hadir ditengah masyarakat, menjadi solusi dan pemecah permasalahan Masyarakat.

" Ini salah satu momentum dan sekaligus perintah atasan dari Bapak Kasad untuk melaksanakan karya Bakti pembersihan pasar dan saluran air serta penanaman pohon, " Tambah Danrem.



Dengan adanya kegiatan ini di harapkan masyarakat dapat merasakan manfaatnya, baik kegiatan Penanaman Pohon maupun kegiatan Pembersihan pasar, saluran Air/Selokan, kegiatan ini juga di lakukan untuk menghadapi musin hujan sehingga mengurangi bahkan menghilangkan resiko Banjir,” tandasnya